

Ehrungen und Rückblick

Billard-Club: Besinnliche Jahresabschlussfeier

Viernheim. Am vergangenen Samstag hatte der Viernheimer Billard-Club seine Mitglieder und deren Familien zur traditionellen Jahresabschlussfeier in das Bürgerhaus-Restaurant eingeladen. Eingangs begrüßte der erste Vorsitzende Harry Meyer die anwesenden Gäste und dankte für deren zahlreiches Erscheinen.

Nachdem man sich den kulinarischen Genüssen hingegeben hatte, ergriff Meyer nochmals das Wort und gab einen kurzen Rückblick auf die Ereignisse des Jahres 2008, die den Verein geprägt haben. Neben den weiter steigenden Mitgliederzahlen gab es auch von sportlicher Seite Erfolge zu vermelden. In der zweiten Saison nach dem Wiedereintritt in den Billard-Verband Baden-Württemberg hat sich die erste Mannschaft in der Landesliga akklimatisiert und belegt derzeit einen hervorragenden dritten Tabellenplatz.

Ein herausragender sportlicher Erfolg ist die Titelverteidigung seines Landesmeistertitels in der Disziplin „Dreiband kleines Billard“ durch den Aktiven Jürgen Adler. Zudem konnte er vor einigen Wochen einen Grand Prix der Bezirksmeisterschaft im Dreiband siegreich gestalten und führt die Rangliste in dieser Disziplin im Billard

Verband Baden-Württemberg an. Neben den Einzel- und Mannschaftserfolgen auf Landesebene konnte er jedoch auch von vielen Vereinsturnieren berichten, die im ablaufenden Jahr 2008 durchgeführt wurden. Blütenturnier, Jahrespokal, Kiesewetterturnier und die Vereinsmeisterschaften sind hier stellvertretend zu nennen. Die Ehrung der erfolgreichen Sportler erfolgte im Anschluss durch den Sportwart Uwe Winkler. Zu guter Letzt durfte Harry Meyer das Mitglied Bernd Humpe ehren, dass dem Verein schon seit 25 Jahren die Treue hält.

Meyer schloss seine Rede mit einem Dank an die Mitglieder für deren Engagement im ausklingenden Jahr 2008 und einem positiven Ausblick auf die Zukunftsaussichten des Vereins.

zg



Feierten Jahresabschluss: die Mitglieder des VBC.

BILD: ZG